

## Acta

### Reunión virtual conjunta del grupo focal

### NWWAC/NSAC/MAC Brown Crab a través de Teams

28 febrero 2023

#### Participantes

Enda Conneely	IIMRO
Ciara Dower	Verifact
Mike Fitzpatrick	Verifact
Adam Holland	Sea Source
Ian Lawlor	BIM
Jonathan Loubry	CNPMEM
John Lynch	IS&EFPO
Mo Mathies	NWWAC
Geert Meun	VisNed
Patrick Murphy	IS&WFPO
Norah Parke (Chair)	KFO
Pedro Reis Santos	MAC
Tamara Talevska	NSAC

#### 1. Bienvenida y presentaciones

El Presidente dio la bienvenida a todos los participantes. Se recibieron disculpas de David Jarrad y Aodh O'Donnell antes de la reunión. Queda aprobado el orden del día. El Presidente examinó las actas y los puntos de acción de la última reunión que fueron aprobados.

#### Puntos de acción de la última reunión:

1	que se ponga en contacto con Holland con el proyecto de acta e invitarlo a la próxima reunión <a href="#">Hecho</a>
2	Kathib confirmará con Laurent una vez que se haya fijado la fecha para la próxima reunión de FG. <a href="#">Esto se había hecho, pero desafortunadamente Martial Laurans no está presente.</a>
3	Los miembros organizarán videos para mostrar en el taller. <a href="#">Se examinará en relación con el tema 3 del programa</a>
4	El FG volverá con una serie de fechas a principios de mayo para proponer al CNPMEM. <a href="#">Se examinará en relación con el tema 3 del programa</a>
5	redactar los mandatos y los objetivos del taller y reflexionar sobre la lista de participantes, entre los que se encontraban expertos del proyecto ACRUNET <a href="#">Se examinará en relación con el tema 3 del programa</a>

## 2. Visión general de la industria del cangrejo francés – Martial Laurans, IFREMER

Desafortunadamente, Martial Laurans no pudo asistir a la reunión.

El Presidente consideró que sería útil pedir a Adam Holland más detalles sobre el FIP de NI, ya que ha asistido hoy.

Holland explicó que fue contratado para centrarse en las certificaciones de MSC, así como en algunos de los otros problemas de sostenibilidad dentro de la industria del cangrejo marrón en Irlanda del Norte, incluidas las medidas presentadas por los pescadores a DEARA, ya que reconocieron que había problemas relacionados con la pesca, específicamente el aumento del esfuerzo en los últimos años. Agregó que el FIP en el sureste de Inglaterra está finalizado y avanza para la certificación MSC. Este también había sido el plan para el FIP de NI, pero debido a la falta de recursos dentro del Departamento y de la industria, es posible que algunos de los requisitos no se puedan cumplir dentro del plazo. Esto podría significar el establecimiento de un FIP básico a través de Fisheries Progress y no a través del estándar MSC. Esto podría ayudar a mejorar la puntuación del cangrejo marrón, por ejemplo, en Fish Choice o en la puntuación de la Marine Conservation Society. Ha habido algunos cambios positivos y, desde la última actualización, ha entrado en vigor la prohibición del desembarque de cangrejo blanco. Ha surgido cierta confusión con respecto a lo que constituye el "cangrejo blanco". Los pescadores han visto una mejora en la pesquería desde que se introdujo la talla mínima de desembarque, que ahora es de 150 mm. Se ha observado cierto rechazo por parte de los pescadores, con un apoyo de aproximadamente el 50%, y se están celebrando debates en el Grupo de Asociación de Pesca Costera.

El Presidente dio las gracias a Holland y explicó que en la pesquería irlandesa se experimentaban problemas similares. El FIP del cangrejo marrón ha tenido éxito en Irlanda, y preferiría que muchos pescadores participaran en un FIP exitoso en lugar de que solo unos pocos participaran en una pesquería certificada por el MSC. Este último también puede ser bastante costoso y, por lo tanto, inalcanzable para ciertas pesquerías. Invitó a Ian Lawlor, BIM, a comentar sobre el FIP, ya que BIM está directamente involucrado en este trabajo.

Lawlor declaró que el FIP había sido útil y que el aumento del tamaño del aterrizaje de 130 a 140 mm se introdujo en él. Se refirió a los proyectos de cebo en Nofima y la Universidad Técnica del Atlántico y explicó que el trabajo del FIP está siendo revisado actualmente para identificar dónde se podrían realizar mejoras. A su juicio, el FIP se ha centrado más en los procesadores y se puede lograr un mejor equilibrio entre los elaboradores y los pescadores. El Ministro ha encargado a BIM que convoque un grupo de trabajo sobre el cangrejo marrón. Esto aún no ha comenzado. Se disculpó por haber tenido que abandonar la reunión porque tenía otro compromiso.

El Presidente dio las gracias a Lawlor por esta actualización. Preguntó a Holland si se estaban considerando preferencias adicionales con respecto a las prácticas en NI.

Holland declaró que se han presentado medidas compensatorias en Kilkeel para los pescadores que se han visto afectados por los parques eólicos marinos. Explicó que cualquier trabajo será analizado en el contexto de la otra se refería a dos jurisdicciones, a saber, la República de Irlanda y la Isla de Man. Es probable que el FIP de Irlanda del Norte se desarrolle por el mismo camino que el FIP irlandés.

### 3. Taller sobre el proyecto de mandato – Debate y desarrollo

Mathies ofreció una actualización tras el debate sobre el enfoque de la Comisión sobre la gestión conjunta de especies no incluidas en cuotas en el Foro Inter-AC Brexit de la semana pasada. Este Foro fue creado entre el PelAC, NSAC, NWWAC, MAC y LDAC para abordar cuestiones horizontales relacionadas con el Brexit, el Comité Especializado en Pesca y cualquier otro tema relacionado con el Acuerdo de Comercio y Comercio y las discusiones entre la UE y el Reino Unido. Explicó que el enfoque acordado entre la UE y el Reino Unido se basa en el desarrollo de estrategias plurianuales para las especies que no están incluidas en cuotas y que actualmente se está desarrollando una estrategia piloto para las vieiras reales en el Canal de la Mancha. Desafortunadamente, aún no hay detalles disponibles al respecto. Además, el informe del Grupo de Trabajo del CCTEP del año pasado sobre las especies no incluidas en las cuotas tampoco se ha publicado todavía. Ambos puntos proporcionarían información básica importante para el tema central del taller. MARE C5 ha indicado que el informe del EWG se publicará en un futuro muy próximo y se compartirá con el NWWAC.

A continuación, Mathies repasó el borrador de los Términos de Referencia con los participantes.

Patrick Murphy preguntó si había algún elemento biológico en el taller, por ejemplo, relacionado con la suavidad del cangrejo y el desove, en el contexto de las mejores prácticas.

El Presidente respondió que las mejores prácticas se han tratado ampliamente en el proyecto ACRUNET y que es probable que sigan siendo cuestiones importantes en el futuro. Aunque a los pescadores no les guste ponerlos en práctica, son vitales para la sostenibilidad de la pesquería. El cangrejo blando tiene muy poco valor de mercado y devolverlo al mar para que se pesque unas semanas más tarde como cangrejo endurecido es de sentido común, ya que aprovecha al máximo el esfuerzo de atrapar cangrejos en primer lugar.

Murphy agregó que el arañazo de los peces conduce a una gran mortalidad en los mariscos. Consideró que ahora había una mejor conciencia pública con respecto a la pesquería, incluida la conciencia de que los cangrejos son seres sintientes.

Parke afirmó que en el Reino Unido el hecho de que los crustáceos son animales sintientes estaba reconocido en la ley.

Holland comentó que esto se había convertido en ley recientemente y es algo que se está implementando actualmente.

El Presidente opinó que este podría ser un punto que debería incluirse en el orden del día del taller. Añadió que se podría pedir a la Asociación de Mariscos de Gran Bretaña, que se ocupa principalmente de este tema, que se ponga al día sobre su experiencia con esta nueva legislación y si está marcando alguna diferencia.

John Lynch estuvo de acuerdo con las medidas de manejo en torno al cangrejo blando. A su juicio, el mandato del taller debería incluir un debate sobre la ORE. Se preguntó si Holanda tenía alguna información sobre la pesca de cangrejos en ORE en el Reino Unido y si había tenido éxito.

Holland declaró que podía obtener más información al respecto, aunque no estaba seguro de poder asistir al taller en persona. Explicó que a los pescadores de Kilkeel se les paga por la topografía por lo tanto, se trata de una ruta alternativa para el trabajo, ya que no está claro si los pescadores podrán seguir pescando en las zonas una vez que se haya llevado a cabo la construcción. Las encuestas incluirán cámaras conectadas a macetas. Holanda participará en este trabajo de encuesta y podrá

proporcionar información actualizada al respecto en una de las próximas reuniones. El sitio clave para este trabajo será el sitio de Oriel en el Mar de Irlanda.

Geert Meun afirmó que hay un enorme aumento en el número de parques eólicos. Se preguntaba si se podría incluir en el taller más información sobre los efectos del cangrejo marrón en los parques eólicos marinos. Se refería a la distribución del cangrejo marrón en los parques eólicos y a las pesquerías que se realizan en ellos. Afirmó que este aumento en la construcción de parques eólicos se puede ver en aguas holandesas y alemanas.

El Presidente convino en que se trata de una cuestión importante también en la ZEE irlandesa.

Mathies advirtió sobre la necesidad de ampliar demasiado el programa del taller y aconsejó a los Miembros que fueran claros sobre los resultados que deseaban lograr. Recordó a los participantes que un aspecto definitivo que debe incluirse es el resultado del Grupo de Trabajo sobre el CCTEP y la estructura de la estrategia plurianual propuesta sobre las vieiras, ya que el asesoramiento de los comités de evaluación al respecto puede contribuir directamente a las negociaciones entre la UE y el Reino Unido sobre la estrategia plurianual para el cangrejo pardo.

El Presidente opinó que esta importante cuestión preocupa a todos los participantes y, por lo tanto, debe incluirse en el orden del día del taller. Esto podría encajar con el aspecto de las AMP que se incluyen en el mandato del Grupo Temático.

Lynch, Murphy y Enda Conneely estuvieron de acuerdo con la evaluación del Presidente, afirmando que los desarrollos de ORE constituyen una amenaza para la pesquería y apoyaron la inclusión del tema en la agenda del taller.

ACCIÓN: Incluir el tema de ORE en la agenda del taller

Mathies señaló que cualquier participación de científicos que son miembros del Grupo de Trabajo sobre el CIEM se realizaría en nombre de sus propias organizaciones y no en nombre del CIEM. También propuso que un representante del CCTEP o de la Comisión repasara las conclusiones del Grupo de Trabajo sobre el CCTEP, así como el enfoque de la estrategia plurianual para las NQS. El seguimiento de estas cuestiones también debería abordarse en una de las mesas redondas del taller.

El Presidente consideró que los científicos en los que el grupo se ha basado hasta ahora se han centrado más en la situación de las poblaciones y que falta el elemento de los efectos en la pesquería de, por ejemplo, los desarrollos de la ORE.

MEDIDAS: Se invita a los Miembros a que faciliten a la Secretaría los datos de contacto de los expertos adecuados

Pedro Reis Santos mencionó que Wind Energy Europe podría tener un potencial conocimiento experto en este campo que podría contribuir a las discusiones de la jornada. Añadió que, desde el punto de vista del MAC, los grandes temas que se abordarán en el taller son la consulta pública que tuvo lugar en China para cambiar el nivel aceptable de cadmio en el cangrejo marrón, para lo cual sería interesante contar con alguien de la DG TRADE. Sin embargo, no han estado disponibles para discutir esto en el pasado. El otra cuestión se refiere al certificado sanitario necesario para enviar cangrejo pardo a los países asiáticos y a China, que no aceptan los certificados sanitarios de todos los Estados miembros. Por lo tanto, la mayoría de la gente pasa por los Países Bajos porque China acepta los certificados holandeses. Pero, al mismo tiempo, las autoridades neerlandesas no aceptan necesariamente los

certificados de otros Estados miembros. No hay reconocimiento automático. El MAC ha intentado debatir esta cuestión con la DG SANTE en el pasado, pero han señalado a los Estados miembros como la autoridad responsable. Recientemente, el MAC se puso en contacto con varios contactos de la Unidad de Mercados y Comercio de la DG MARE para solicitar un contacto específico que ayudara a abordar este tema, pero hasta ahora no ha recibido respuesta.

Mathies preguntó sobre los videos propuestos.

La Presidenta declaró que sus contactos podrían abarcar tanto el trabajo en buques como en tierra desde una perspectiva irlandesa y neerlandesa. Jonathan Loubry se hizo cargo del archivo de cangrejos hace muy poco en CNPMM y no sintió que pudiera contribuir a esto.

ACCIÓN: La Secretaría se pondrá en contacto con David Jarrad para ver si se puede hacer una contribución en vídeo desde el Reino Unido.

- Fecha: 16 de mayo
- Reunión híbrida con posible sala de debate virtual para participantes en línea
- Idioma: Inglés
- Expertos: STECF/COM, Frank Fleming (Verifact), Wind Europe (póngase en contacto con Jacopo Pasquero EBCD al respecto), Oliver Tully (Instituto Marino), Martial Laurans (Ifremer), Carlos Mesquita (Marine Scotland), Marcel Rozemeijer (Wageningen Marine Research), representante de EE.UU. para la gestión del cangrejo/impactos de la ORE
- Vídeos de buques/instalaciones de procesamiento: posible para IE/NL, comprobar para Reino Unido

#### 4. AOB

La próxima reunión del FG se celebrará el 27 de marzo de 09:00 a 11:00 IE/UK | 10:00 – 12:00 CET.

#### 5. Resumen de las medidas acordadas y de las decisiones adoptadas por la Presidencia

1	Incluir el tema de ORE en la agenda del taller
2	Se invita a los Miembros a que faciliten a la Secretaría los datos de contacto de los expertos adecuados
3	Que se ponga en contacto con David Jarrad para ver si se puede hacer una contribución en vídeo desde el Reino Unido.
4	Jonathan Loubry se pondrá en contacto con Martial Laurans para ver si está disponible para la próxima reunión de FG
5	Jonathan Loubry confirmará el 16 de mayo como fecha del taller internamente con CNPMM
6	La Secretaría invitará a Marcel Rozemeijer a la próxima reunión del FG para que se ponga al día sobre la industria holandesa.